

Virtual Network SA  
1260 Nyon 2  
022/ 994 52 25  
www.romandie.comGenre de média: Internet  
Type de média: Sites d'informationsN° de thème: 844.3  
N° d'abonnement: 844003

## Un "petit Rousseau" pour l'image de la Suisse

Berne (AP) — A deux jours du tricentenaire de la naissance de Jean-Jacques Rousseau, le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) et Présence Suisse ont publié mardi un livre de vulgarisation destiné à faire connaître la modernité de la pensée du philosophe genevois au public étranger. L'ouvrage sera mis à la disposition des représentations suisses à l'étranger et largement distribué.

Sur 48 pages agrémentées de dessins et de caricatures, "Jean-Jacques Rousseau et la Suisse" explique de manière claire et concise en quoi la pensée de Rousseau est encore d'actualité, en quoi le philosophe genevois est le précurseur d'une Suisse moderne, selon le DFAE. Il montre que l'essence de son message, qui est de dire que l'être humain est capable de faire prévaloir l'intérêt général et le bien commun tout en agissant librement, est très actuel et peut fort bien nous servir de guide de conduite.

Rédigé par l'historien genevois Stéphane Garcia avec une préface du ministre des affaires étrangères Didier Burkhalter, l'ouvrage édité par Slatkine à Genève met en lumière ce que la Suisse lui doit en partie: les grands principes régissant la démocratie directe, la souveraineté populaire, le respect de la nature et de l'environnement, voire les prémices de la mobilité douce. Les idées politiques de Rousseau, sa perception de la vie en société, font de lui quasiment un penseur contemporain. AP

fr

(AP / 26.06.2012 14h39)